

Como mexicanos y guanajuatenses y ante uno de los climas sociales más algidos de nuestra historia política expresamos:

A LA OPINION PUBLICA

1.- Que denunciamos la posición asumida por Vicente Fox Quesada, candidato del PAN a la Gubernatura de Guanajuato y secundada por Porfirio Muñoz Ledo, candidato del PRD, por tratar de apoderarse del gobierno por la vía del chantaje e incendiar un Estado que demostro una elevada politización durante los comicios del 18 de agosto.

Asimismo, rechazamos la intervención “amarillista” de los medios de comunicación extranjeros, quienes alejados de la verdad introdujeron la desconfianza y desinformación a los mexicanos y en especial a los guanajuatenses, dentro de un proceso político que sólo nos debe concernir a nosotros.

2.- Lamentamos que haya sido necesaria la decisión del C.P. Ramón Aguirre Velázquez, ya que en aras de preservar la paz social y fortalecer la innegable democracia que vive Guanajuato, renunció a rendir protesta como Gobernador Constitucional del Estado, luego de habersele reconocido un inobjetable triunfo por las autoridades electorales correspondientes.

3.- Cuestionamos y rechazamos la decisión del Congreso Local al designar el interinato del Ejecutivo Estatal a Carlos Medina Plascencia, Presidente Municipal de León y miembro del PAN, no

obstante que el dictámen de la Comisión Estatal Electoral acreditó al PRI como ganador de los comicios y por lo que consideramos la elección debe recaer en uno de los destacados y capaces priístas.

Celaya, Gto., 30 de agosto de 1991

A.M. 31 de agosto de 1991

Nota: Entre los firmantes se encuentra Javier Usabiaga Arroyo.